

PAPERLESS INVOICES

If you would like to receive invoices from the municipality only by e-mail (paperless), you can apply to the Revenue department (“Recette communale”) to cancel your paper invoices. You will then no longer receive paper invoices by post.

Electronic invoicing works for most municipal bills. Please note that this service is free of charge.

Invoices are sent to you by the e-mail address mamer@siginet.lu.

To subscribe, complete and sign the form.

The document should be returned by regular mail (Recette communale, B.P. 50, L-8201 Mamer) or by e-mail (recette@mamer.lu) to the municipal administration.

Please include the reference of your last municipal invoice.

The form is also available on www.mamer.lu under „Formulaires” (forms) in the category „08_Facturation communale” (municipal invoices).

Please let us know of any changes in your e-mail address without delay to be able to continue using this service.

The request to cancel the paper invoices is not definitive and can be revoked at any time.

For more information or if you have any questions, please contact the Revenue department on phone numbers 31 00 31 - 42 or 31 00 31 - 46.

The College of Aldermen:
Luc FELLER, Mayor
Roger NEGRI, Alderman
Ed BUCHETTE, Alderman
Francine CLOSENER, Alderwoman



QR Code
to the form

MELLT IECH UN - INSCRIVEZ-VOUS - SIGN IN

Keng Rechnunge méi op Papéier
Factures zéro papier
Paperless invoices



KENG RECHNUNGE MÉI OP PAPÉIER

Wann Dir d'Facture vun der Gemeng nëmmen nach iwwert E-Mail (also net méi als Postbréif) wëllt kréien, kënt Dir eng Verzichtsdemande fir Papéierrechnungen bei der Recette communale areechen. Dann kritt Dir an Zukunft keng Facture méi mat der Post geschéckt.

D'elektronesch Rechnung applizéiert sech op d'Majoritéit vun de Rechnunge vun der Gemeng. Dëse Service ass gratis.

D'Rechnunge ginn lech iwwert d'E-Mailadress mamer@siginet.lu zougestallt.

Fir lech unzemellen, biede mir lech, de Formulaire auszufëllen an ze ënnerschreiw.

Dir kënt d'Dokument mat der Post (Recette communale, B.P. 50, L-8201 Mamer) oder per E-Mail (recette@mamer.lu) zrückschécken.

Gitt wegl d'Referenz vun Ärer leschter Gemengerechnung mat un.

De Formulaire fannt Dir och op www.mamer.lu ënnert „Formulaires“ an der Kategorie „08_Facturation communale“.

Sollt Är E-Mail-Adress änneren, musst Dir dëst onbedéngt matdeele, fir weider kënne vum Service ze profitieren.

D'Verzichtsdemande fir Papéierrechnungen ass net definitiv a kann zu all Moment widderruff ginn.

Fir weider Informatiounen oder Froen, kënt Dir bei der Recette communale op den Telefonsnummern 31 00 31 - 42 oder 31 00 31 - 46 uruffen.

De Schäfferot:

Luc FELLER, Buergermeeschter
Roger NEGRI, Schäffen
Ed BUCHETTE, Schäffen
Francine CLOSENER, Schäffin



QR Code op
de Formulaire

FACTURES ZÉRO PAPIER

Si vous souhaitez recevoir les factures de la commune uniquement par mail (zéro papier), vous pouvez faire une demande de renonciation facture papier auprès de la Recette communale. Ainsi, vous ne recevez plus de facture sur papier par voie postale.

La facture électronique fonctionne pour la majorité des factures de la commune. Veuillez noter que ce service est gratuit.

Les factures vous sont transmises via l'adresse e-mail mamer@siginet.lu.

Pour y souscrire, veuillez remplir et de signer le formulaire.

Le document est à nous retourner par courrier (Recette communale, B.P. 50, L-8201 Mamer) ou par e-mail (recette@mamer.lu) à l'administration communale.

De plus, veuillez indiquer la référence de votre dernière facture communale.

Le formulaire est également disponible sur www.mamer.lu sous «Formulaires» dans la catégorie «08_Facturation communale».

Il est indispensable de nous communiquer en temps utile tout changement de votre adresse e-mail.

La demande de renonciation facture papier n'est pas définitive et révoqueable à tout moment.

Pour plus d'informations ou si vous avez des questions, veuillez contacter la Recette communale aux numéros de téléphone 31 00 31 - 42 ou 31 00 31 - 46.

Le Collège échevinal:

Luc FELLER, bourgmestre
Roger NEGRI, échevin
Ed BUCHETTE, échevin
Francine CLOSENER, échevine



QR Code vers
formulaire